



# Défi anti-gaspi réussi = repas extraordinaire !!

les élèves récompensés par un repas des îles

publié le 15/05/2025

Le défi anti-gaspi consistait à produire moins de 75gr de déchet par plateau du 31 mars au 5 mai. Les élèves ont relevé et réussi le défi, un repas des îles a été offert par nos agents , avec une superbe décoration et de la musique ! au menu : Salade exotique, poulet au curry, Bavarois aux fruits de la passion, etc...

Voir photos

Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.